7 Piéces

500 m?

Réf. 85284245
10 900 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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A proximité immeédiate du centre ville, des commerces et des plages,
tout en étant au calme absolu, cette propriété d'inspiration Toscane
bénéficie d'une vue splendide sur la baie de Cannes et les collines
environnantes. Le terrain d'environ 3.500m?2 est complanté d'oliviers, de
cypres et de diverses essences mediterranéennes, qui offre un
sentiment de tranquillité a la propriété. Elle se compose sur 3 niveaux,
d'une agréable piece de vie avec cheminée ainsi que de 5 chambres
en-suite, dont une dans un appartement indépendant entierement

rénoveé. Une salle de sport, une salle de jeux, une ...

In the immediate vicinity of the city centre, shops and beaches, while being in
absolute calm, this Tuscan-inspired property enjoys a splendid view of the bay of
Cannes and the surrounding hills. The land of approximately 3,500sgm is planted
with olive trees, cypresses and various Mediterranean species, which gives the
property a feeling of tranquility. It is composed on 3 levels, of a pleasant living room
with fireplace as well as 5 en-suite bedrooms, including one in a completely
renovated independent apartment. A gym, a games room, a fully equipped summer
kitchen and a heated salt pool ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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